



COMMUNIQUE DE PRESSE

Nomination de Christophe Couet au poste de Directeur Général Harley-Davidson France

Créteil, le 3 décembre 2020



Christophe Couet a pris les fonctions de Directeur Général de Harley-Davidson France depuis le 2 novembre 2020.

Fort d'une riche expérience dans le secteur des deux roues motorisés, Christophe Couet a accompagné la stratégie de nombreux constructeurs moto. Après un passage éminent chez Piaggio de 1994 à 1999, Christophe Couet a intégré la marque Triumph de 2002 à 2019 en tant que Directeur Commercial France puis Directeur du Développement Réseau International basé au siège à Hinckley, pour finalement prendre les fonctions de Directeur Général de la filiale italienne. Dernièrement, Christophe Couet s'est mis au service du développement Europe des marques GD France et Goes, avant d'accepter le poste de Directeur Général de Harley-Davidson France.

« Après 25 ans d'expérience, je suis très fier de pouvoir rejoindre la prestigieuse et mythique marque de motos Harley-Davidson. C'est une marque audacieuse et avant-gardiste véhiculant plus qu'aucune autre, la liberté. A chaque époque, Harley-Davidson a su se réinventer et toujours conserver cet ADN. Participer à une aventure qui dure depuis plus de 115 ans est une chance formidable. Ma mission sera d'accompagner les équipes et le réseau de concessionnaires Harley-Davidson France afin de renforcer l'attractivité de la marque auprès d'une population de motards transgénérationnelle » confie Christophe Couet, Directeur Général de Harley-Davidson France.

En étroite collaboration avec l'ensemble des services de la société, l'arrivée de Christophe Couet, marque une nouvelle étape dans le développement de la marque Harley-Davidson en France.

Harley-Davidson, Inc. est la maison mère de la Harley-Davidson Motor Company et de Harley-Davidson Financial Services. Notre vision: *Construire notre légende et insuffler l'innovation, l'évolution et l'émotion dans nos fabrications.* Notre mission: *Nous ne construisons pas seulement des motos. Nous offrons la liberté. Freedom for the soul*.* Depuis 1903, Harley-Davidson permet d'accéder à la liberté en proposant une gamme de motos remarquables, des expériences de pilotage, et une gamme complète d'accessoires, équipements et vêtements. Harley-Davidson Financial Services proposent des produits de financement, d'assurance et d'autres programmes pour aider les propriétaires de Harley-Davidson à vivre leur passion intensément. Pour plus d'informations, rendez-vous sur www.harley-davidson.com. **La liberté pour l'âme.*